

浜松歯科衛生士専門学校 学校だより



夏の運動会 1年 小出 梨聖

ボウリング大会は入学してから2回目の学校行事でした。クラスの子たちとも仲良くなり始めた頃ということもあって、とても楽しみでした。

ボウリングは今までに片手で数えるくらいしかしてこなかったので、上手く投げるというよりも全力で楽しもうと思い、大会に臨みました。思っていたよりも上手く投げることができ、スペア賞やストライク賞のお菓子もたくさんもらうことができて、嬉しかったです。同じレーンの子たちとストライクを取れた時には喜んだり、惜しかった時には一緒に悔しんだりして、とても楽しい時間を過ごせました。テスト前ということもあり、勉強のことで頭がいっぱいだったけれど、このときだけはテストのことも勉強のことも忘れられて、いい息抜きになったと思います。

今回のボウリング大会は元々仲が良かった友達とはもちろん、今まであまり話してこなかった子たちとも仲を深めることができて、とてもいい思い出になりました。



『はままつ歯と口の健康フェスタ』に4年ぶりに学生も参加させていただきました。今年は3年生のみが参加で、各ブースに別れ体験の補助や案内などをさせていただきました。臨床実習で経験したことをそれぞれが活かせたイベントになりました。教員として学生たちの成長を感じる1日となりました。

7月6日には、昨年に引き続き夏の運動会としてボウリング大会を行いました。今年度は専任教員もゲームに参加して学生と一緒に楽しい時間を過ごしました。学年対抗では昨年優勝した2年生が2年連続でトップになり盛り上がりいました。

9月からも、この頑張りを基に1年の後半に向けて皆で共に励んでいこうと思います。

夏の運動会 2年 近藤 みく

今年も夏の運動会は体育大会ではなくボウリング大会でした。

2年生は13:00~14:00の間、1グループ3人組で2ゲーム行いました。昨年は学年優勝したものの、私は3位までに入ることが出来なかつたので、今年は3位以内を目標にゲームに参加しました。スペアやストライクを取ることが出来たので賞品のお菓子をたくさん貰うことが出来ました。

私は隣のレーンの友人と競い合い、1ゲーム目はわずか5点の差で接戦でした。2ゲーム目に入ると1ゲーム目よりストライクを取り、スコアも伸びて友人との差を大きく広げることが出来ました。接戦で競い合うことができ、とても楽しい時間となりました。また、学年対抗では2年連続で40期生が優勝することもできました。イベントにも全力なところが40期生の良いところだと実感することができました。これから始まる臨床実習においてもこの良いところを活かし全力で取り組んでいきたいです。



はままつ歯と口の健康フェスタ2023 北区会場 3年 内山 千華

今回の歯と口の健康フェスタを振り返って、地域の方々に歯科を身近に感じてもらえるとてもいい機会だと思いました。歯科医院は怖いというイメージを持っている子供たちも多いと思います。なので、今回のようにバキュームの体験や、CR充填の体験などをもらうことで歯科医院が普段どんなことをやっているかを知ってもらい、歯科医院に対するイメージをより良いものにしてくれるといいなと思いました。

また、今までなかなか市民の方々と交流できる機会がありませんでしたが、今回イベントに参加して、子供たちや保護者の方々とお話をしたり、たくさんの「ありがとう」の言葉をいただいてとても嬉しかったしやりがいを感じることができました。

自分が歯科衛生士として働くようになってからも、このようなイベントに参加ていきたいと思います。



はままつ歯と口の健康フェスタ2023 中央会場 3年 高橋 知花

初めて歯と口の健康フェスタに参加しました。私は石膏指型とレジンの充填体験を担当しました。石膏指型では印象材を練和してカップに盛り付ける作業をしました。毎日実習で行っている印象材の練和を地域歯科保健活動の場で活かすことができ嬉しかったです。来場者の方がとても楽しそうに模型を作っていて、私も楽しく印象材の練和をすることができました。

レジンの充填体験では来場者の方に模型を使ってレジンを窓洞に填塞し、光照射をする体験をしてもらいました。レジン充填の治療を受けたことはあるけれど実際に器具・器材を見るのは初めてという方が多く、今回体験してもらうことは大切なことだと感じました。

フェスタに参加して、たくさんの来場者の方や歯科医師の先生方とコミュニケーションをとることができて楽しかったし思い出に残る1になりました。